

**B**  
**CASINO**  
**BADEN-BADEN**



---

**DAS CASINO BADEN-BADEN BEGRÜSSTE AM  
FREITAG, 13. DEZEMBER 2024 DEN 5 MILLIONSTEN GAST  
SEIT GRÜNDUNG DER BADEN-WÜRTTEMBERGISCHEN  
SPIELBANKEN AM 1. AUGUST 2003**

  
**CASINO  
BADEN-BADEN**

**Baden-Baden – Seit das Casino am vergangenen Dienstag über Instagram informierte, dass der 5 Millionste Gast seit Gründung der Baden-Württembergischen Spielbanken am 1. August 2003 in Kürze erwartet wird, fieberten sowohl Gäste als auch das gesamte Team diesem spannenden Moment entgegen.**

Am Freitag, 13. Dezember 2024 gegen 22 Uhr war es soweit: Jana Werner aus Heidelberg war sichtlich überrascht, als ihr vom Geschäftsführer der Baden-Württembergischen Spielbanken, Tobias Wald und Saalchef Axel Meier ein Blumenstrauß und das Casino Arrangement „Deluxe Night for two“ überreicht wurde. Der nächste Besuch in Baden-Baden wird somit ein Luxus-Erlebnis mit Übernachtung im Roomers Hotel und einem fulminanten mehrgängigen Menü im Casino Restaurant THE GRILL sowie Glücksjetons im Wert von 500 Euro.

Mit Champagner gratulierten Tobias Wald und Axel Meier dem Paar und stießen gemeinsam auf den Gewinn an. „Es ist mir eine große Freude, heute den 5 Millionsten Gast persönlich begrüßen zu können. Seit 1. August 2003 entwickelt sich die Geschichte der Baden-Württembergischen Spielbanken zu einer Erfolgsstory mit kontinuierlichen Erweiterungs- und Modernisierungsmaßnahmen, abwechslungsreichen Eventformaten, bewährten und neuen Kooperationen sowie erstklassigen gastronomischen Angeboten, die unserem Unternehmen wachsende Besucherzahlen bescheren.“

Auch am Standort Konstanz steht ein Jubiläum an – der 2 Millionste Besucher wird in den nächsten Wochen erwartet.

*Bildmaterial auf Anfrage. Abdruck/Veröffentlichung frei. Beleg erbeten.*

Marketingleitung

Casino Baden-Baden, Ute Fuchs  
u.fuchs@casino-baden-baden.de | +49 (7221) 3024-106

Ansprechpartner Medien

Agentur A Manual GmbH, Emanuel Sirch  
sirch@a-manual.com | +49 151 19 664 338